



国分寺小 校長室だより

し い

こ か げ

# 椎の木陰

第24号 令和8年2月6日 文責 石島直

早いもので2月になりました。1年で1番寒い時期ですが、子供たちは、業間や昼休み時間には、校庭で元気に活動し、校庭には元気な声が響いています。子供たちは今の学年のまとめと次の学年のことと意識して考えた行動をするようになり、成長した様子が見られるようになってきました。年度末ということで、一日一日を大切に、学校での生活だけでなく、家庭や休みの日の生活も充実するように児童に話していきたいと思います。ご家庭においても子供たちとの時間をたくさんとっていただけるようご協力をお願いします。

## 来入児小学校見学が行われました。

1月23日(金)、下野市の幼小連携事業の1つとして行われている園児の小学校見学を実施しました。幼稚園児、保育園児、認定こども園児を合わせて約80名が本校に来校し、1年生と一緒に活動しました。前半は算数の授業で小学校の学習の様子を来入児に見せ、その後、生活科の授業で折り紙を使って一緒に折ったり絵を描いたりして交流しました。最後に1年生が事前につくっておいた折り紙のプレゼントを渡しました。来入児も1年生もとてもよい笑顔が印象的でした。小学校への入学を心待ちにしています。



## 下野市教育のつどいに参加してきました。

1月24日(土)、国分寺公民館で行われた「第18回下野市教育のつどい」に参加してきました。このつどいは、スポーツや文化面で優秀な成績を上げた児童生徒への教育委員会表彰式と記念講演、そして夏休みに実施した「下野市中学生平和研修派遣事業」の報告会でした。本校の児童2名が表彰の対象となったこと、本校を卒業した中学生も表彰されていました。また、中学生の報告会では、広島派遣に参加した本校の卒業生が発表していました。記念講演では「世界遺産候補『飛鳥・藤原の宮都』」という演題で、本市が「東の飛鳥」としてアピールしていることにも絡めて、飛鳥・藤原の素晴らしさを知ることができました。



## 新登校班編制を行いました。

1月26日(月)の業間に、新登校班編制を行いました。新登校班のメンバーや並び順、集合場所や集合時間、新1年生についての確認をしました。さらに、登校班で登校する際の約束事として、「一列で並んで登校する」、「きちんと挨拶をする」、「道路の横断を正しくする」、「班長は下級生をすばやく並ばせる」なども確認しました。新班長さんを中心にしっかりと守っていきましょう。

## キンボールの指導をお願いしました。

1月28日(水)の昼休み、下野市総合型地域スポーツクラブ夢クラブ国分寺の方によるキンボールの指導をお願いしました。2月7日(土)に行う予定であった「カンピくんカップ」の登録メンバーが参加しました。まずはルールの確認や攻撃をする時の注意点などをしっかりと教わった後、実際に3チームに分かれてゲームを行いながら指導を受けました。最初は、戸惑い、簡単にポイントを取られてしまっていましたが、徐々にコツをつかみ、ラリーが続くようになりました。せっかく練習を行ってきたこともあり、市の大会は中止になってしまいましたが、校内で「国小カンピくんカップ」を実施したいと考えています。



## 入学説明会を行いました。

1月29日(木)、入学説明会を体育館で行いました。今年度から新入児は参加せず、保護者のみの説明会としました。入学説明会では、校長から学校概要と国小ガイドについて、第1学年主任から入学の心得等の話、養護教諭から保健関係、事務長から集金関係、教頭から児童の安全確保について、PTA本部役員からPTA活動の説明を行いました。説明会の前には新登校班長と保護者との顔合わせを行い、説明会後に安全帽や教材の販売を行いました。資料等をお読みになり、4月に安心してお子様を預けていただけるよう何かございましたら学校までご連絡ください



## 保健委員会による手洗い教室を行いました。

1月22日(木)、23日(金)、2月2日(月)に保健委員会企画による「1年生への手洗い教室」を行いました。この時期はかぜや感染症などが流行る時期でもあり、感染を防ぐためには手洗いが有効です。その手洗いがきちんとできているか、専用のローションを手に塗り、石けんを使って洗った手をブラックライトで照らし確認しました。思っていたよりも汚れが落ちていないことに驚く児童がたくさんいました。保健委員の指導のおかげで1年生は手洗い名人なりました。



## 慈眼寺の節分祭に参加しました。

2月3日(火)は節分です。本校の北側にある慈眼寺では2月3日に節分祭を行っています。毎年、本校の3年生が「地域に伝わる祭りに親しむことで、地域の人々の思いや願いを知り、伝統文化に関心をもったり、自分との関わりを理解したりする。」ことを目的に参加しています。今年も節分祭に参加してきました。まず本堂に入り、節分祭を祈願する式に参加しました。子供たちは正座などの姿勢を保ち、唱えられる言葉や太鼓や鈴の音を聞いていました。その後、台の上から撒かれる豆やお菓子などを児童は一生懸命取ろうと手を上げ右に左に上や下へと動いてました。最後に投げられた豆の袋の中に番号が書かれているものがあり、それを拾った児童は、特別な袋やお祝い品をもらっていました。また、慈眼寺さんから3年生の児童全員に、御祈願していただいたノートをいただきました。持ってきた袋いっふいにお菓子等が入っているのを見ている児童の顔は笑顔で、地域の一員になった気分を味わいとても満足そうでした。



## インフルエンザが猛威を振るっています。 今年度最後の授業参観・懇談会、中止にしました。

先週あたりから市内の学校で学級休業の連絡が非常に多くなり、本校でも1年1組が学級休業になりました。2月2日現在、2年2組、3年2組、4年3組が学級休業となり、複数の学年で学級休業であること、また、全ての学年において発熱や感染症の症状が見られる児童がいる状況となっています。このような状況を踏まえ、児童及び保護者の皆様の健康と安全を最優先に考え、2月4日(水)、今年度の最後の授業参観・懇談会の予定でしたが、授業参観・懇談会は全校で中止としました。急な変更となり、参観・懇談を楽しみにしてくださっていた保護者の皆様には大変心苦しく、深くお詫び申し上げます。

なお、懇談会等の資料につきましては、今後、各学年ごとにすぐーるで配信させていただきます。配付しました資料や何かございましたらご連絡ください。

## エアコン工事が順調に進んでいます。

1月から始まった体育館のエアコン工事。体育館内の室内機の設置が終わり、現在は電気関係の設備やコードなどの設置を行っています。体育館北側には足場が組まれ、駐車場のスペースがさらに縮小しています。3月末までご迷惑をおかけしますがご協力をお願いいたします。

国分寺小学校ホームページのアドレスは以下のとおりです。ご覧ください。

[http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e\\_school/kokusho/index.html](http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e_school/kokusho/index.html)



